

Municipio porteño instaló nueva escuela de fútbol en Playa Ancha

Con clases totalmente gratuitas, que se desarrollan los jueves de 16.15 a 17.45 horas, fue que 35 niños y niñas dieron el puntapié inicial en Playa Ancha a la nueva escuela popular de fútbol Los Escorpiones, esto en el marco del programa de escuelas populares impulsado por la Municipalidad de Valparaíso.

Estos talleres tienen lugar en la cancha Nicolás Espinoza Troncoso, ubica-

da en avenida San Rafael con pasaje 17 del primer sector de Playa Ancha, en un trabajo mancomunado entre el Centro Cultural y Deportivo La Ventisqueriana y el departamento de deportes del gobierno comunal porteño.

"Estamos muy contentos y muy agradecidos con la escuela popular de fútbol que se instaló y se está implementando acá en nuestro sector, es un tre-

mendo aporte para nuestros niños y jóvenes contar con un tipo de educación asistida por profesionales", indicó la presidenta del Centro Cultural y Deportivo La Ventisqueriana, Sandra Hernández.

Por su parte, la directora de la Dirección de Desarrollo Comunitario, Carla Meyer, sostuvo que "estamos muy contentos y contentos de poder abrir esta nueva escuela

en el sector de la población Los Ventisqueros, donde hay una organización comunitaria que ha venido hace tiempo".

En Playa Ancha ya se encuentran activas tres escuelas populares: la primera en el sector Montedónico con la Escuela Joaquín Lepeley; y la segunda en el cuarto sector con la Escuela Club Deportivo Aurora de Chile A lo largo de la comuna son once. ✎



MUNICIPALIDAD DE VALPARAÍSO

YA SON ONCE LAS ESCUELAS ACTIVAS A LO LARGO DE LA COMUNA.